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Дорогие   женщины!
Поздравляю вас с Прекрасным весенним Праздником – днём 8 марта!

В прошлый четВерг, 1 марта, 
президент Владимир путин 
обратился с ежегодным посланием 
к федеральному собранию. 
В Центральном ВыстаВочном зале 
«манеж» собрались члены соВета 
федераЦии, депутаты 
государстВенной думы, члены 
праВительстВа, губернаторский 
корпус, председатели 
законодательных собраний. 
В сВоем Выступлении глаВа 
государстВа затронул как 
Внешнеполитические Вопросы, 
так и приоритеты Внутренней 
политики – соЦиальные, 
экономические, экологические. 
тем не менее о какой бы сфере 
не шла речь, В Центре Внимания 
остаВался народ россии. из его 
интересоВ Владимир путин 
исходил, гоВоря: «прежде Всего – 
люди...» к ним ВозВращался, 
напоминая: «наша сплоченность – 
самая прочная осноВа 
для дальнейшего разВития». 

нам наДо быть смелыми              
В замыслах, Делах и 
поступках, брать на себя 
инициатиВу, отВетстВенность, 
станоВиться сильнее,                    
а значит, приносить пользу 
сВоей семье, Детям, Всей 
стране, менять мир, жизнь 
страны к лучшему, созДаВать 
россию, о которой мы Вместе 
мечтаем. и тогДа преДстоящее 
Десятилетие, Весь XXI Век, 
безуслоВно, станут Временем 
наших ярких побеД, нашего 
общего успеха.

В. В. ПУТИН

В осноВе Всего – благополучие россиян

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»):

Нынешнее послание прези-
дента Владимира Путина Фе-
деральному Собранию было 

во всех смыслах необычным. Сам 
Владимир Владимирович назвал его 
«рубежным». Послание прозвучало в 
преддверии главного политического 
события года – выборов президента 
Российской Федерации. Необычным 
оно было и по месту проведения, и 
по аудитории. Я думаю, что в этот 
момент Владимиру Владимировичу 
было важно обратиться как можно к 
более широкой аудитории.

Для представителей всех ветвей власти в регионах послание прези-
дента – это стратегия, перспективный план действий во всех сферах. Я 
бы сказал, что Владимир Путин нарисовал для нас образ современной, 
прогрессивной, сильной и независимой России, к реальному вопло-
щению которого мы все должны стремиться. Я обратил внимание, как 
часто президент в выступлении произнес слово «развитие». Именно 
развитие страны должно стать главной задачей для всех нас.
Глава государства еще раз подчеркнул, что приоритет для власти 
любого уровня – благосостояние людей, достаток российских семей. 
Для меня важно было услышать, что те приоритетные проекты, 
результаты реализации которых мы уже наблюдаем и у нас в Челя-
бинской области, будут продолжены. Прежде всего это проекты по 
формированию городской среды, развитию малых городов и сельских 
территорий, решению демографической проблемы. В этих сферах у 
нас в области уже есть неплохие результаты, но многое еще предстоит 
сделать.
Послание президента теперь станет руководством к действию для 

моих коллег-депутатов. В нем прозвучали конкретные поручения, в 
том числе и в адрес регионов. Как поручение необходимо расцени-
вать слова главы государства о необходимости обеспечить шаговую 
доступность первичной медицинской помощи на селе. Мне и всем де-
путатам знакома эта проблема, нам не раз приходилось реагировать 
на обращения избирателей по этой теме. На решение этой задачи мы 
объединяем усилия властей всех уровней.
Конечно, я и все, кто слушал послание, наблюдал за трансляцией, 
обратили внимание, насколько подробно президент остановился на 
теме обороноспособности России. Впервые выступление сопрово-
ждалось видеоматериалами. Путин очень подробно рассказал обо 
всех новейших разработках оборонного комплекса страны. Эта часть 
послания стала самой яркой, вызвала чувство гордости за российскую 
армию и научно-технические достижения в сфере вооружений. Глава 
государства еще раз обратился к нашим зарубежным партнерам: 
Россия не стремится к завоеваниям, но и собственные интересы 
и независимость будет отстаивать..

Испокон веков женщина являлась храни-
тельницей домашнего очага, любящей ма-

терью, верной спутницей мужчины. В последнее 
время вы убедительно доказываете, что это не 
предел ваших возможностей. Вы на все находите 
время, оставаясь элегантными и обаятельными: 
участвуете в политических процессах, занимае-
тесь благотворительностью, являетесь блестящи-
ми специалистами, активными общественными 
деятелями. При этом вы всегда готовы прийти на 

помощь, посочувствовать, дать мудрый совет.
И конечно, сегодняшний праздник является 

данью глубокого уважения и преклонения перед 
женщиной-матерью. Дать ребенку жизнь, вырас-
тить его, научить познавать мир – это великая 
миссия. 

Дорогие женщины! Желаю вам любви, здоро-
вья, душевной гармонии и весеннего настроения. 
Пусть в вашей жизни будет больше солнца, ярких 
красок и улыбок. Будьте счастливы!
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–Р
оль государства в совре-
менном мире определя-
ют не только и не столько 

природные ресурсы, производствен-
ные мощности, – сказал националь-
ный лидер в самом начале Послания, 

– а прежде всего люди, условия для 
развития, самореализации, творче-
ства каждого человека. Поэтому в 
основе всего лежит сбережение на-
рода России и благополучие наших 
граждан. Именно здесь нам нужно 
совершить решительный прорыв. 

Глава государства отметил, что 
прочный фундамент для этого создан. 

Впервые в новейшей исто-
рии минимальный размер опла-
ты труда будет приравнен к 
прожиточному минимуму. Эта 
норма начнет действовать с 1 
мая 2018 года, что позитивно 
скажется на доходах около че-
тырех миллионов человек.  

Владимир Путин добавил, что нуж-
но серьезно обновить структуру заня-
тости, создать современные, достойно 
оплачиваемые рабочие места. За счет 
чего, в частности, может быть решена 
одна из ключевых задач десятилетия 

– уверенный долгосрочный рост ре-
альных доходов граждан.

Демографическая 
политика

В предыдущие годы за счет ак-
тивной государственной поддержки 

семьи, материнства, детства удалось 
добиться роста рождаемости и сниже-
ния смертности.

– Наша демографическая полити-
ка доказала свою результативность. 
И мы продолжили, расширили ее, – 
напомнил президент. – Продлили 
программу материнского капитала, 
предусмотрели адресные выплаты 
при рождении первенца, второго и 
третьего ребенка. 

За пять лет свыше полумил-
лиона семей с детьми смогут 
улучшить свои жилищные усло-
вия с помощью льготной ипоте-
ки. Также запускается програм-
ма обновления детских поликли-
ник и детских поликлинических 
отделений в больницах.

Как отметил глава государства, 
несмотря на ряд вопросов, в целом 
решена проблема с детскими садами. 
Сейчас нужно обеспечить все семьи, 
которые нуждаются, местами в яслях. 

– За три года должно быть создано 
более 270 тысяч мест в яслях, – зая-
вил Владимир Путин. – Для решения 
этой задачи окажем финансовую под-
держку регионам в объеме порядка 
50 миллиардов рублей из федераль-
ного бюджета.

В целом за предстоящие 
шесть лет на меры демогра-
фического развития, на охрану 
материнства и детства нуж-
но будет направить не менее 
3,4 триллиона рублей. В 2012 – 

2017 годах на эти цели направи-
ли 2,47 триллиона рублей.

Президент особо подчеркнул, что 
«наш нравственный долг – всемерно 
поддержать старшее поколение». Для 
этого государство продолжит идти по 
пути увеличения размеров пенсий, 
обеспечения их регулярной индекса-
ции, причем выше темпов инфляции. 
И конечно, центральная задача – по-
вышение качества медицинского и 
социального обслуживания пожилых 
людей.

ЗДравоохранение
В 2019 – 2024 годах на разви-

тие системы здравоохранения 
из всех источников потребует-
ся ежегодно направлять в сред-
нем более 4 процентов ВВП. 

Президент отметил, что на медра-
ботниках, как и на учителях, воспита-
телях, работниках культуры, многое 
держится и они должны получать до-
стойную заработную плату.

– Многое было сделано в ходе реа-
лизации майских указов 2012 года, 

– сказал Владимир Путин. – Как бы 
высоко ни были подняты планки этих 
указов, если бы их не было, то не было 
бы и результатов, которые мы имеем 
сегодня.

В населенных пунктах с 
численностью от 100 до 2000 
человек в течение 2018 – 2020 
годов должны быть созданы 
фельдшерско-акушерские пун-

кты и врачебные амбулатории. 
А для населенных пунктов, где 
проживает менее 100 человек, 
организованы мобильные ме-
дицинские комплексы, автомо-
били с повышенной проходимо-
стью, с необходимым диагно-
стическим оборудованием.

Важнейшей задачей здравоохра-
нения глава государства определил 
профилактику, предложив реализо-
вать специальную общенациональную 
программу по борьбе с онкологиче-
скими заболеваниями, а для этого 
провести модернизацию онкоцентров, 
выстроить современную комплексную 
систему, от ранней диагностики до сво-
евременного эффективного лечения.. 

гороДская 
и сельская среДа

Один из знаковых посылов в речи 
национального лидера – создание со-
временной среды для жизни, преоб-
ражение городов и поселков, а наряду 
с этим – сохранение их исторического 
наследия. 

– У нас уже есть успешный опыт 
обновления городской среды и ин-
фраструктуры. Меняются многие ре-
гиональные столицы и малые города, 

– напомнил президент. 

Владимир Путин предложил 
развернуть масштабную про-
грамму пространственного 
развития России, включая раз-
витие городов и других населен-
ных пунктов, и как минимум 
удвоить расходы на эти цели в 
предстоящие шесть лет... 

Мнение людей, каким быть их го-
роду или поселку, должно быть ре-
шающим. 

Кроме того, развитые коммуника-
ции позволят жителям малых городов 
и сел удобно пользоваться всеми воз-
можностями и современными серви-
сами, которые есть в крупных центрах, 
а сами небольшие населенные пункты 
будут тесно интегрированы в общее со-
циальное и экономическое простран-
ство России.

– При этом мы поддержим и ини-
циативы, которые позволят нашим 
малым городам, населенным пунктам 
сохранить самобытность, по-новому 
раскрыть свой потенциал, – про-
должил глава государства. – Особое 

внимание будем уделять социальному, 
инфраструктурному развитию сель-
ских территорий.

Что касается ремонта и строитель-
ства региональных и местных авто-
мобильных дорог, этот вопрос должен 
быть постоянно в центре внимания 
глав регионов и городов. 

В предстоящие шесть лет 
необходимо практически удво-
ить расходы на строительство 
и обустройство автомобиль-
ных дорог России, направить на 
эти цели более 11 триллионов 
рублей из всех источников. В 
2012 – 2017 годах эта цифра со-

ставляла 6,4 триллиона рублей.

новая высота 
строительства

– В 2017 году три миллиона семей 
в России улучшили свои жилищные 
условия. Теперь нам необходимо ста-
бильно (обращаю внимание – впервые 
в истории современной России) выйти 
на уровень, когда ежегодно не менее 

В осноВе Всего –          благополучие россиян

пространстВенное разВитие, инВестиции В инфраструктуру, В образоВание, 
зДраВоохранение и экологию, В ноВые технологии и науку, меры поДДержки 
экономики, соДейстВие талантам, молоДежи – Все это призВано работать    
на оДну стратегическую заДачу – прорыВное разВитие россии.

владимир Путин, президент Российской Федерации:

Продолжение. Начало на стр. 1

Марина Поддубная, депутат 
Законодательного Собрания 

Челябинской области, председатель 
комитета по информационной 

политике (фракция «Единая Россия»):
Слушая Послание президента Федеральному Собранию, 
в первую очередь обратила внимание на социальное 
направление. Прежде всего глава государства отметил, 

что удалось решить проблему дефицита мест в детских садах. 
Для этого было многое сделано. Однако сейчас на первый 
план выходит другая задача – обеспечить местами малышей 
ясельных групп. И это, на мой взгляд, крайне важно. Ведь 
молодые мамы также хотят иметь возможность для самореа-
лизации, строить карьеру, да и потом если в молодой семье 
один работающий супруг, это так или иначе сказывается на 
материальном положении. И если бы в России была создана 
целостная структура по работе с семьями, то демографиче-
ская проблема была бы решаема. Однако в вопросах работы с 
семьями важны и многие другие направления: это и психоло-
гическая поддержка, и решение каких-либо организационных 

вопросов, и многое другое.
И второе, о чем хочется сказать, 

– необходимость уделять внима-
ние развитию инфраструктуры в 
территориях страны. Это вопро-
сы газификации, водоснабжения, 
а также образования, здравоох-
ранения. Кстати, проблема до-
ступности медицинской помощи 
на сегодняшний день особенно 
остро звучит в глубинке: на всех 
встречах с населением ставится 
проблема нехватки медицинских кадров, отсутствия доступ-
ности медицинской помощи. И здесь важно отметить, что вся 
та работа по оптимизации учреждений здравоохранения, ко-
торая в последнее время проводилась в регионах Российской 
Федерации, в некоторых случаях лишила жителей полноцен-
ного медицинского обслуживания. Но это, как заметил 
Владимир Путин, недопустимо. Проводя оптимизацию, 
забыли о главном – о людях.
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анатолий брагин, 
заместитель председателя 

Законодательного Собрания 
Челябинской области, 

председатель комитета по 
законодательству, 
государственному 

строительству и местному 
самоуправлению (фракция 

«Единая Россия»):
Своим Посланием Федеральному Собранию 
глава государства Владимир Путин, по сути, 
обнародовал свою программу на ближай-

шую перспективу, с которой он идет на выборы в 
качестве кандидата в президенты. 
Кроме того, обратил внимание на то, что своим выступлением Владимир Путин 
обозначил задачу технологического развития страны, а также задачу сбережения 
народа. В этот комплекс входит весь социальный блок: здравоохранение, образо-
вание, наука. Но все эти направления должны носить комплексный характер. 

Помимо этого, президент в своем выступлении определил программу про-
странственного развития наших городов, сел и т.д. Ведь Россия – очень большая 
страна, в которой проживает много людей. Однако около 40 миллионов граждан 
до сих пор живут без необходимой инфраструктуры. Речь идет о вопросах газифи-
кации, водоснабжения и т.д.

Затронул в своем Послании глава государства и самую актуальную на 
сегодняшний день для нашей страны тему, которая касается безопасности. 
Особый посыл при этом прозвучал в адрес наших зарубежных партнеров.

В осноВе Всего –          благополучие россиян

пяти миллионов семей улучшают свои 
жилищные условия, – обозначил зада-
чу президент, выделив три ключевых 
фактора доступности жилья. Первый – 
рост доходов граждан. Второй – сниже-
ние ставок ипотечного кредитования. 
Третий – увеличение предложения на 
жилищном рынке. 

– Нужно и дальше снижать среднюю 
ставку до 7 – 8 процентов, – заметил 
глава государства. – За предстоящие 
шесть лет ипотека должна стать до-
ступной для большинства российских 
семей, для большинства работающих 
граждан, для молодых специалистов.

С другой стороны, для того чтобы 
выйти на новый уровень в улучшении 
жилищных условий, необходимо взять 
и новую высоту – стремиться к увели-
чению объемов строительства. 

– Сегодня в России ежегодно 
строится около 80 миллионов 
квадратных метров, – привел 
статистические данные Вла-
димир Путин. – Если мы хотим, 
чтобы 5 миллионов семей в год 
получало новое жилье, то стро-
ить нужно 120 миллионов. 

– Люди, которые вкладывают свои 
деньги в строительство жилья, должны 
быть надежно защищены, – заметил 
президент. – От долевого строительства 
нужно поэтапно переходить на проект-
ное финансирование, когда риски берут 
на себя застройщики и банки.

Экологическое 
благополучие

Глава государства занимает твер-
дую позицию в вопросах экологии: 
на всей территории России должны 
быть обеспечены высокие стандарты 
экологического благополучия.

– Мы ужесточили экологические 
требования к предприятиям, что, 
безусловно, снизит промышленные 
выбросы, – выразил уверенность 
президент. 

 С 2019 года на экологичные, 
наилучшие доступные тех-
нологии должны перейти 300 
промышленных предприятий, 
оказывающих значительное 
негативное воздействие на 
окружающую среду, а с 2021 года 
это должны сделать все пред-
приятия с высокой категорией 
риска для окружающей среды.

Также потребуется модернизиро-
вать ТЭЦ, котельные, коммунальное 
хозяйство, за счет строительства 
обходов разгрузить города от тран-
зитных автомобильных потоков, ис-
пользовать экологичные виды обще-
ственного транспорта. Будет решать-
ся проблема рекультивации свалок в 
черте городов.

Предстоит существенно повысить 
качество питьевой воды. 

источники 
Экономического роста

По словам Владимира Путина, для 
наращивания конкурентоспособности 
национальной экономики необходи-
мо на принципиально ином уровне 
задействовать источники роста. Пре-
жде всего – увеличить производи-
тельность труда. 

– Повышение производительности 
труда – это и рост заработных плат, а 
значит, и потребительского спроса, – 
подчеркнул глава государства. – Это, 
в свою очередь, дополнительный 
драйвер для развития экономики.

Второй источник роста – увели-
чение инвестиций, которые должны 
пойти прежде всего на модернизацию 
и технологическое перевооружение 
производств, обновление промыш-
ленности. 

К середине следующего деся-
тилетия вклад малого предпри-
нимательства в ВВП страны 
должен приблизиться к 40 про-
центам, а число занятых здесь 

– вырасти с 19 до 25 миллионов 
человек.

 Владимир Путин также предло-
жил упростить налоговую отчетность 
для предпринимателей, использую-
щих контрольно-кассовую технику. 

раЗвитие 
сельхоЗкооперации
Говоря о развитии агропромыш-

ленного комплекса, президент отме-
тил, что оно, безусловно, во многом 
связано с крупным товарным произ-
водством, но это не должно идти в 
ущерб интересам малых хозяйств.

– Мы должны поддержать семей-
ные предприятия, фермеров. Будем 
развивать сельхозкооперацию, соз-
давать условия для роста доходов 
жителей сельских территорий, – за-
верил глава государства. 

Владимир Путин поблагода-
рил работников АПК за рекорд-
ный урожай зерна за всю исто-
рию страны – 134 миллиона 
тонн. В 1978 году было зафик-
сировано предыдущее достиже-
ние – 127,4 миллиона тонн. 

К сожалению, у такого высокого 
урожая есть и обратная сторона. 

– Цены снизились, возникли про-
блемы с хранением и транспорти-
ровкой, – прокомментировал пре-
зидент. – Чтобы поддержать наших 
производителей, до 1 июля 2018 года 
предусмотрены льготные тарифы на 
перевозку зерна по железной дороге.

Резюмируя вышесказанное, он 
поручил проработать продление этой 
меры на следующие зерновые сезо-
ны, а также предусмотреть допол-
нительные закупки в регионах Урала 
и Сибири, удаленных от портов, «и 
вообще помочь тем, кто готов и хочет 
заниматься переработкой на месте». 

. 

гарантия мира
Безусловно, национальный ли-

дер не мог обойти вниманием во-

олег голикоВ, председатель 
комитета Законодательного 

Собрания по строительной 
политике и жилищно-

коммунальному хозяйству 
(фракция «Единая Россия»):

Прорыв – вот что самое главное я услы-
шал в Послании президента Федеральному 
Собранию. Прорыв в системах здравоох-

ранения, образования, в коммунальной сфере, 
в строительстве. Владимир Путин уверен, что 
стране необходимы прорывные технологии, 
кадры, которые будут получать достойное об-
разование, созидать новые, уникальные произ-
водства. И это позволит нашей стране превратиться из экономически стабильного 
в лидирующее мировое государство. 

Как председатель комитета по строительству и ЖКХ, я обратил внимание на 
необходимость постановки новых задач в инновационном строительстве жилья, 
применении уникальных технологий в коммуникационной системе. 

Своим выступлением Владимир Путин четко дает понять: если мы будем 
учиться новому, применять современные методы во всех сферах деятельности, 
наше государство будет развиваться, двигаться вперед, внедрять новое произ-
водство, создавать новые рабочие места.  

Особое внимание привлекла та часть выступления президента, где он говорит 
о военной мощи нашего государства. Владимир Путин в определенной степени 
поставил точку в так называемой гонке вооружений. И это крайне важно, по-
скольку адресовано всему миру и дает понять, что Россия – сильная держава, 
способная себя защитить.

константин ТолкачеВ, 
депутат Законодательного 

Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

Слушая Послание Владимира Путина Фе-
деральному Собранию, в первую очередь 
я обратил внимание на то, что он четко 

и ясно обозначил экономические перспективы 
дальнейшего развития нашей страны. Также он 
не обошел стороной и такое важное направле-
ние для России, как развитие сельского хозяй-
ства. Для меня, как для председателя Челябин-
ского регионального отделения Союза садоводов 
России, оба эти вопроса крайне важны. И своим 
выступлением глава государства дал понять, что эти направления нераз-
рывно связаны между собой и обязательно будут в числе приоритетных.

прос безопасности, подчеркнув, что 
Сирийская операция показала воз-
росшие возможности Вооруженных 
Сил России. В последние годы про-
ведена огромная работа по укрепле-
нию армии и флота. Оснащенность 
современным оружием возросла в 
3,7 раза. По периметру границ России 
создано сплошное радиолокацион-
ное поле системы предупреждения о 
ракетном нападении. 

– Мы никому не угрожаем, ни на 

кого не собираемся нападать, ничего 
ни у кого, угрожая оружием, не со-
бираемся отнять: у нас у самих всё 
есть, – еще раз напомнил мировой 
общественности российский прези-
дент. – Наоборот, считаю необходи-
мым подчеркнуть: растущая военная 
мощь России – это надежная гарантия 
мира на нашей планете, поскольку 
эта мощь сохраняет и будет сохранять 
стратегическое равновесие и баланс 
сил в мире.

Подготовили Ирина Яббарова и Александр Патритеев
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Ирина Яббарова. Фото Людмилы Потаповой

С 
1 марта во всех территориях 
Челябинской области уже на-
чались отборочные этапы. Те, 

кто пройдет первый тур, получит право 
участвовать в полуфинале областно-
го конкурса, но имена самых-самых 
будут названы в финальном туре. Ор-
ганизаторы областного конкурса при-
зывают всех творческих и талантливых 
южноуральцев подавать свои заявки 
на участие. 

В этом году областной телевизи-
онный конкурс отмечает первый ма-
ленький, но очень важный юбилей 

– свое пятилетие. Напомним, впер-
вые конкурс «Марафон талантов» 
прошел на Южном Урале еще в 2014 
году. Количество желающих показать 
свои таланты и способности было на-
столько велико, что организаторы 
конкурса приняли коллегиальное ре-
шение – «Марафону талантов» быть 
ежегодным.

творческие Замыслы
Как обратил внимание инициатор 

областного конкурса и его идейный 
вдохновитель – председатель Зако-
нодательного Собрания Челябинской 
области Владимир Мякуш (фракция 
«Единая Россия»), этот конкурс про-
водится для всех творческих людей, 
любящих искусство.

– Конкурс дает возможность каж-
дому жителю Челябинской области 
проявить себя, показать свой творче-
ский потенциал, – заметил руководи-
тель депутатского корпуса Владимир 
Мякуш. – И с каждым годом его по-
пулярность только увеличивается. О 
том, насколько «Марафон талантов» 
интересен жителям Южного Урала, го-
ворят даже цифры. Если в 2014 году 
в «Марафоне талантов» принимало 
участие 14 175 человек, то уже в 2015 
году было 20 тысяч участников. В 
2016 году количество конкурсантов 
выросло до 25 тысяч, а в прошлом 
году участие в «Марафоне талантов» 
принимало 27 тысяч южноуральцев. 
За четыре года существования об-
ластного конкурса в нем приняло уча-
стие более 86 тысяч человек. 

Учитывая, что в этом году «Мара-
фон талантов» проводится в пятый 
раз, его организаторы решили сде-
лать его особенным. Пока творческий 
замысел держится в секрете. Однако 
немного приоткрыть завесу тайны 
организаторы все-таки согласились.

Например, министр культуры Че-
лябинской области Алексей Бетехтин 
рассказал, что впервые в этом году 
жителей Челябинской области ждут 
концерты всех лауреатов «Марафона 
талантов».

– Ранее этого не было, – обратил 
внимание министр культуры регио-
на. – Но в этом году принято решение, 

что коллективы и исполнители, кото-
рые принимали участие в предыду-
щих конкурсах «Марафона талантов», 
будут организованы в своего рода 
концертные бригады под общим на-
званием «Народная филармония» и 
с гастролями посетят муниципальные 
образования Челябинской области. 
Уверен, такой формат будет интере-
сен всем: у жителей региона появится 
возможность побывать на выступле-
ниях уже полюбившихся исполни-
телей и коллективов, а для самих 
лауреатов «Марафона талантов» это 
еще одна возможность проявить себя. 
Ведь конкурс по-настоящему уни-
кальный. И я, как министр культуры, 
очень благодарен председателю За-
конодательного Собрания Владимиру 
Мякушу за желание поддерживать 
творческие начинания жителей, за 
неравнодушие к народной самодея-
тельности, в целом к сфере культуры.

Обратим внимание, что «Марафон 
талантов» проходит при поддержке 
губернатора Челябинской области, 
благодаря чему на его организацию 
и проведение выделено финансиро-
вание из областного бюджета. Что 
касается судейской коллегии, то в нее, 
как и в предыдущие годы, войдут 
компетентные, известные и пользую-
щиеся уважением артисты, политики, 
депутаты областного парламента и 
Государственной Думы.

Стоит отметить, что депутаты За-
конодательного Собрания Челябин-
ской области активно поддерживают 
конкурсантов в своих избирательных 
территориях. Так, депутат региональ-
ного парламента, председатель ко-
митета по информационной политике 
Марина Поддубная (фракция «Единая 
Россия») с особым трепетом относит-
ся к «Марафону талантов». 

– Это уникальный проект, – уве-
рена Марина Поддубная. – Ведь уча-
стие в нем могут принимать все: от 
самых маленьких до взрослых жи-
телей области. Каждый может выйти 
на сцену и показать свои способности. 
Особенно это важно для жителей глу-
бинки. Я часто бываю в территориях 
и вижу, что вопросы культуры – в 
числе самых значимых. Так, благо-
даря партийному проекту «Местный 
дом культуры» нам удалось пода-
рить второе дыхание многим сель-

ским клубам и сельским ДК. Во всех 
обновленных сельских ДК теперь 
занимаются творческие коллекти-
вы, которые готовятся к участию в 
различных конкурсах и фестивалях. 
И я уверена, что благодаря этому 
количество участников «Марафона 
талантов» тоже вырастет. Например, 
о своем желании принять участие 
в пятом областном телевизионном 
конкурсе уже заявили многие твор-
ческие коллективы и солисты из мое-
го избирательного округа: городов 
Копейска, Коркино, поселка Еманже-
линки. И это здорово. Ведь «Марафон 
талантов» уже многим конкурсантам 
дал путевку в жизнь.

меДийный формат
Как и прежде, особое внимание 

в этом году будет уделяться инфор-

мационному сопровождению «Ма-
рафона талантов». Это направление 

– зона ответственности соорганиза-
тора конкурса – Областного телека-
нала. По словам директора медиа-
холдинга «ОТВ» Светланы Яремчук, 
при освещении конкурса также бу-
дет использоваться ряд новшеств. 
Всех тайн руководитель медиахол-
динга раскрывать также не реши-
лась, лишь намекнула: впервые в 
этом году при производстве теле-
визионных программ, посвященных 
«Марафону талантов», решено ис-
пользовать социальные сети.

– В этом году мы хотим немного 
изменить формат производства про-
грамм и освещения самого конкурса, 

– заметила Светлана Яремчук. – В 
первую очередь решено в полной 
мере использовать возможности 

Интернета. Как и прежде, все кон-
цертные номера будут транслиро-
ваться в эфире нашего телеканала, 
обязательно будут повторы, чтобы 
увидеть наших талантливых земля-
ков смогло как можно больше жите-
лей Челябинской области. 

По словам директора Челябин-
ского государственного центра на-
родного творчества Оксаны Громо-
вой, участие в «Марафоне талантов» 

– уникальная возможность для всех 
творческих жителей Южного Урала 
выйти на большую сцену, завоевать 
признание и народную любовь.

Добавим, что организаторы об-
ластного телевизионного конкурса 
намеренно не устанавливают ни-
каких ограничений по возрастному 
цензу и жанрам. Заявки принимают-
ся от всех желающих.

большая сЦена, бурные оВаЦии, 
сВет софитоВ, телеВизионные 
съемки, поклонники, 
незабыВаемые эмоЦии 
и Впечатления – Все это уже 
знакомо многим тВорческим 
южноуральЦам, которые ранее 
принимали участие В областном 
народном телеВизионном 
конкурсе «марафон талантоВ». 
В этом году конкурс сноВа готоВ 
открыть ноВые имена. 

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской 

области (фракция «Единая Россия»):
С 1 марта во всех территориях Челябинской области про-
ходят отборочные туры. Все, кто пройдет в полуфинал, 
получит право участвовать в завершающем туре. В 
юбилейный год проведения «Марафона талантов» для 

конкурсантов подготовлены новшества, изменены условия 
участия в творческих состязаниях. Все секреты мы раскрывать 
пока не будем, чтобы сохранить интригу. Но, как и прежде, 
главная наша цель — привлечь как можно больше та-
лантливых южноуральцев и сделать конкурс еще более 
массовым. 

Марина Поддубная, депутат 
Законодательного Собрания 

Челябинской области, председатель 
комитета по информационной 

политике (фракция «Единая Россия»):
Информация о начале предварительного отбора 
конкурсантов в территориях будет размещена на 
сайте Законодательного Собрания, министерства 

культуры Челябинской области, на информационных 
ресурсах медиахолдинга «ОТВ», в других средствах 
массовой информации региона. А также на ин-
формационных стендах местных ДК, библиотек, 
сельских клубов.

юбилейный старт: «марафон талантоВ» 
жДет участникоВ

Количество желающих показать свои таланты и способности было настолько велико, что 
организаторы конкурса приняли коллегиальное решение – «Марафону талантов» быть ежегодным

 «марафон талантов»

Депутаты Законодательного Собрания Челябинской области активно 
поддерживают конкурсантов в своих избирательных территориях



№ 8 (489) • 7 марта 2018 года 5ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ
Газета Законодательного Cобрания Челябинской областиактуально

–С
разу хотел бы отчитать-
ся о выполнении вашей 
просьбы об учреждении 

мемориала воинам-южноуральцам, 
– обратился Владимир Мякуш к мате-
рям и вдовам. – Мы плотно отра-
ботали этот вопрос с челябинскими 
городскими властями, в итоге под-
готовили проект. Возможно, у вас 
будут свои замечания. Давайте 
вместе сейчас его и изучим.

На суд матерей и вдов эскиз-
проект представили начальник 
управления культуры админи-
страции города Челябинска Дми-
трий Назаров и гендиректор ООО 
«УралНИИСтромПроект» Василий 
Важенин.

Стелы должны стать допол-
нением к уже существующему 
монументу на Аллее Славы в 
южноуральской столице. Вы-
полненные из того же мате-
риала они будут располагаться 
по правое и левое крыло орла, 
возвышающегося сегодня над 
памятником.

– Фамилии воинов Героев 
России будут обозначены 
соответствующей звездой, – 
отметил Василий Важенин. – 
Если пожелаете, чтобы над 
звездой была размещена 
планка (это максимально 
приблизит их сходство с орденом), 
мы учтем этот вариант.

– Вариант с планкой, на мой взгляд, 
более подходит, – откликнулась Свет-
лана Кислова, вдова Героя России, 
полковника Сергея Александровича 
Кислова. – Список будет начинаться с 
Героев России?

– Фамилии будут идти в алфавитном 
порядке, – ответил проектировщик.

– Мы не умаляем самоотвержен-
ность солдат, погибших, как и наши 

мужья, сыновья, при выполнении во-
инского долга. Но звание Героя России 

– это высокое звание, которое опреде-
лено президентом.

Уже после окончания встречи 
Светлана Алексеевна расскажет нам: 
«От лейтенанта до полковника наша 
служба медом не казалась. За это 
время мы успели побывать во мно-

гих горячих точках. Муж 
был начальником шта-

ба дивизии в Пермском 
крае, когда в 2000 году 
пришла разнарядка – в 
Чечню. Там он не только 
возглавлял комендатуру, 
но и тесно сотрудничал с 
местным населением, ре-
шал социальные вопросы, 

даже вручал паспорта че-
ченским детям, достигшим 
14 лет. Он всегда говорил: 
«Пришли российские войска – 
на этой земле будет мир». За 
его голову боевики предлага-
ли 50 тысяч долларов. Но он 
никогда не носил бронежилет 

– никогда не прятался.
Его водитель (сейчас он жи-

вет в Уфе) рассказывал, что они 
в ночное время искали схроны 
бандитов, а утром их брали. При 
этом муж всегда менял время и 
место прохождения колонны. Но 

в тот день…»
Женщина ненадолго преры-

вает свой рассказ. Набирается 
мужества для продолжения. В та-
кие минуты становится ясно: жена 
офицера – это тоже призвание. Но 
позволим Светлане Алексеевне 

хотя бы сейчас не продолжать.
17 мая 2001 года автомобиль 

Сергея Кислова, как всегда, шел во 

главе колонны, когда вдруг полков-
ник увидел впереди тонированную 
«семерку». Сидевшие в машине сде-
лали вид, что собираются сдать назад. 
Тогда полковник вышел сам, думая, 
что, как часто это было, это местные 
жители, которые продают бензин. Из 
машины выскочил боевик и начал 
стрельбу. В тот день Сергей Кислов 
лично уничтожил одного из соратни-
ков Хаттаба, но был ранен. Одна из 
пуль оказалась смертельной. До воз-
вращения Сергея Александровича до-
мой к матери, жене и двум сыновьям 
оставалось несколько недель.

Владимир Мякуш безоговорочно 
поддержал предложение, что список 
фамилий погибших воинов должен 

начинаться с Героев России. Спикер 
областного парламента также заве-
рил пришедших вдов и матерей, что 
строительство стелы будет профинан-
сировано во что бы то ни стало. Уже в 
ближайшее время, после окончатель-
ной доработки проекта начнется его 
непосредственная реализация. Ожи-
дается, что открытие мемориального 
комплекса будет приурочено ко Дню 
Героев Отечества, который, напом-
ним, отмечается 9 декабря.

– Наконец-то, лед тронулся, и наши 
пожелания воплотятся в жизнь, – по-
благодарили женщины.

Встречу продолжили приятная це-
ремония вручения цветов и теплое, 
дружеское чаепитие.

накануне международного 
женского дня председатель 
законодательного собрания 
Владимир мякуш и его 
заместитель александр 
жураВлеВ Встретились 
с матерями и ВдоВами героеВ 
россии. такие ежегодные 
Встречи стали уже доброй 
традиЦией, здесь не только 
зВучат самые искренние слоВа 
поздраВления 
и благодарности, 
но и В неформальной 
обстаноВке идут разгоВоры 
на житейские темы. однако 
на сей раз обсуждалась тема 
без преуВеличения жизненно 
Важная: открытие стелы 
уВекоВечиВания памяти 
ВоиноВ-южноуральЦеВ, 
погибших при Выполнении 
Воинского 
интернаЦионального долга 
за пределами страны 
и В боеВых операЦиях 
В сеВерокаВказском регионе.

Василий Важенин, генеральный 
директор ООО 
«УралНИИСтромПроект»:

Проект включает в себя установку двух стел и ре-
конструкцию территории, в том числе, делая ее 
доступной для маломобильных групп населения. 
Также планируется заменить фонари, добавить 

освещения. Добавлю, что по сути, стела – это два 
монумента, каждый из которых будет длиной 
порядка 40 метров. Это качественный, мону-
ментальный проект.

Светлана киСлоВа, вдова полковника 
Кислова Сергея Александровича, героя России:

В этом году мы уже в двенадцатый раз встречаемся с Владими-
ром Мякушем. Всегда с удовольствием. Но, помимо празднич-
ного настроения, у нас есть и вопросы, в основном неличного 

характера. Мы действительно очень ждали положительного решения 
по поводу строительства мемориального комплекса. Проект готов. 
Владимир Мякуш заверил, что он будет реализован. Это главное. В 
канун Международного женского дня хочу поздравить всех жен-
щин мира с весенним праздником. Любви, солнца яркого, неба 
голубого. Дай бог, чтобы всегда был мир во всем мире.

имя героя россии с.а. кислоВа носит среДняя 
общеобразоВательная школа № 1 В гороДе 
коркино. В этой школе сергей алексанДроВич 
В сВое Время учился. сегоДня его ВДоВа, 
сВетлана алексееВна, проВоДит В этой школе 
уроки мужестВа.

память сВященна

Александр Патритеев. Фото Людмилы Потаповой

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

Сложилась добрая традиция – в канун Международного женского дня 
в Законодательном Собрании проходит встреча с матерями и вдовами 
Героев России, погибших при выполнении своего воинского долга в 

горячих точках. Сегодня в рамках исполнения наказа мы обсудили продви-
жение строительства стелы на Аллее Славы в Челябинске. На прошлогодней 
встрече депутаты взяли на себя такое обязательство. Было выбрано место 
для строительства, прошел обсуждение сам проект. Уверен, что в ближайшее 
время начнется его реализация, чтобы к декабрю 2018 года, ко Дню Героев 
Отечества, монумент торжественно открыть. Это наша дань памяти тем, 
кто погиб, защищая Россию.

Владимир Мякуш внимательно познакомился с проектом 
и поддержал инициативу матерей героев
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П
одобные встречи давно стали 
традиционными. По словам 
Владимира Мякуша, прямой 

диалог с жителями Челябинской об-
ласти помогает лучше узнать о самых 
важных вопросах и проблемах, кото-
рые требуют пристального внимания 
органов власти. Для председателя об-
ластного парламента не бывает неваж-
ных тем, каждое обращение Владимир 
Мякуш берет на личный контроль. И 
очередной прием не исключение.

Первой с просьбой о помощи к 
председателю Законодательного 
Собрания Челябинской области об-
ратилась жительница села Барсучье 
Октябрьского муниципального райо-
на, директор местной школы Ирина 
Швецгебель, которая пожаловалась на 
отсутствие в населенном пункте каче-
ственной питьевой воды. 

Барсучье – село небольшое, в нем 
проживает всего 600 жителей. Боль-
шинство вынуждено пользоваться 
привозной водой.

– Нам регулярно привозят питье-
вую воду на специальной машине, 
поскольку вода в поселке вся техни-
ческая, – рассказала Ирина Швецге-
бель. – У некоторых жителей села есть 
свои скважины, но и там вода не соот-
ветствует необходимым нормам. Что 
касается питьевого режима школы, то 
сейчас он организован за счет кулеров. 
Однако наше сельское поселение до-
тационное и покупать питьевую воду 
для нас довольно накладно.

Внимательно выслушав жалобы 
жительницы села, Владимир Мякуш 
заметил: с проблемой этой он знаком 
давно. А потому вопрос был прора-
ботан ранее. И уже в этом году в до-
мах селян должна появиться питьевая 
вода.

– На реконструкцию системы во-

доснабжения из областного бюджета 
уже выделено порядка 30 миллионов 
рублей, – рассказал председатель об-
ластного парламента. – Денежные 
средства будут распределены между 
двумя населенными пунктами района: 
селом Барсучье и деревней Алексан-
дровка. Порядка 15 миллионов рублей 
решено направить на обеспечение пи-
тьевой водой жителей села Барсучье. 
В настоящее время проектно-сметная 
документация находится на эксперти-
зе. Как только на нее будет получено 
положительное решение, состоится 
конкурс для определения подрядчика 
по бурению новой скважины и обору-
дованию ее специальным очиститель-
ным механизмом. И уже в октябре 
текущего года в домах селян может 
появиться долгожданная питьевая 
вода.

Не оставил без внимания Влади-
мир Мякуш и просьбу жителя села 
Медведевка Кусинского муниципаль-
ного района Геннадия Горева. К сло-
ву, пенсионер Геннадий Григорьевич 
обратился к председателю областного 
парламента через скайп, рассказав о 
том, что местные жители давно меч-
тают о появлении в их домах газа. Для 
этого несколько лет назад даже само-
стоятельно разрабатывали проектно-
сметную документацию. Но в силу 
разных причин она так и не была ис-
пользована. Однако вопрос с повестки 
дня местные власти снимать не стали. 
Не так давно для газификации ули-
цы Суворова села Медведевка была 
разработана новая проектно-сметная 
документация, в рамках которой го-
лубое топливо планируется подвести 
к восьми домам, газом будет обеспе-
чено порядка ста человек. Но решение 
вопроса снова застопорилось. Причина  

– отсутствие денежных средств. Влади-

мир Мякуш пообещал: дополнитель-
ное финансирование в сумме 1 мил-
лиона 479 тысяч рублей уже в текущем 
месяце обязательно поступит. 

А жители поселка Лесохимиков 
Ашинского района, также общаясь с 
руководителем депутатского корпуса 
по скайпу, обратили внимание на дру-
гую проблему – острую необходимость 
нового детского сада.

– В нашем поселке проживает мно-
го молодых семей с детьми, есть и 
многодетные, – рассказала Владими-
ру Мякушу мама троих детей Алевтина 
Смолякова. – Но нет детского сада. 
Ребятишек приходится возить в город, 
а личные автомобили есть далеко не у 
всех семей. До автобусной остановки 
идти далеко. 

Председатель областного парла-
мента заметил: с проблемой знаком и 
делает все, чтобы ее решение сдвину-
лось с мертвой точки.

– Проектно-сметная документация 
на строительство детского сада в по-
селке уже готова, более того, уже полу-
чено положительное заключение экс-
пертизы, – заверил Владимир Мякуш. 

– Запланировано в областном бюджете 
и финансирование на эти цели. В марте 
состоятся торги по определению за-
стройщика, сразу после этого начнется 
строительство. Вопрос буду держать 
на личном контроле, постараемся сде-

лать все, чтобы новый детский сад был 
построен в кратчайшие сроки. 

Особое внимание председатель 
Законодательного Собрания уделил 
обращению жительницы Златоуста 
Джамили Моториной, которая пожа-
ловалась на нехватку в городе меди-
ков узкой направленности. Кроме того, 
в городе уже давно назрела необхо-
димость строительства медицинского 
центра, который бы обслуживал часть 
горнозаводской зоны.

Как доложил руководителю де-
путатского корпуса глава Златоуста 
Вячеслав Жилин, появление новой 
больницы в городе действительно 
запланировано. Кстати, ее строитель-
ство единогласно поддержали депу-
таты Законодательного Собрания 
фракции «Единая Россия» еще в 2015 
году. Проектная мощность будущей 
клиники – 650 койко-мест. Предпо-
лагается, что она будет иметь статус 
межрайонного медицинского учреж-
дения. Уже готово экономическое 
обоснование на ее строительство, а в 

областном бюджете запланировано 
107 миллионов рублей на проектиро-
вание. В течение ближайших шести 
месяцев местные власти должны 
подготовить площадку под строи-
тельство.

Что касается медицинских кадров, 
то Владимир Мякуш обратил внимание 
на необходимость реализации различ-
ного рода мер социальной поддержки 
для привлечения медиков.

– Необходимо создавать хорошие 
условия для жизни и работы, – за-
метил председатель южноуральского 
парламента. – Если нужно, то предо-
ставлять жилье. В Челябинской об-
ласти вопрос кадровой политики в 
медицинской сфере на постоянном 
контроле Законодательного Собрания, 
губернатора. Кроме того, в регионе ре-
ализуются проекты «Земский доктор» 
и «Земский фельдшер».

Подводя итоги приема, Владимир 
Мякуш заметил, что каждое обраще-
ние очень важное и обязательно будет 
держаться на контроле.

председатель законодательного собрания челябинской области 
Владимир мякуш (фракЦия «единая россия») В середине прошлой 
недели проВел прием граждан по личным Вопросам. Встреча 
с жителями южного урала состоялась В региональной общестВенной 
приемной глаВы федерального праВительстВа, председателя партии 
«единая россия» дмитрия медВедеВа.

ВлаДимир мякуш: 

Владимир Мякуш, председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция «Единая 
Россия»):

В работе депутатов Законодательного Собрания Челябинской области уже 
давно используются современные информационные технологии. Например, 
свой традиционный прием граждан по личным вопросам я провел в том 

числе и по скайпу. Это позволяет в оперативном режиме узнавать об имеющихся 
в территориях проблемах, а значит, и своевременно принимать решения.

Все вопросы, с которыми обратились жители области, - житейские, но 
крайне важные. И должен отметить, что со многими из них я был ранее 
знаком, поскольку работа депутата строится из выполнения наказов наших 
жителей. И мы понимаем, насколько значимы все проблемы, многие из 
них обширны и требуют дополнительного финансирования. Но благодаря 
экономической устойчивости и стабильному бюджету мы имеем воз-
можность выделять необходимые финансовые ресурсы на выполнение 
наказов южноуральцев.

1627 обращений поступило 
В региональную 
общестВенную приемную 
Дмитрия меДВеДеВа 
за 2017 гоД;
31 процент из общего 
количестВа обращений 
был решен положительно.

«сВою жизнь строим 
по наказам жителей»

Ирина Яббарова. Фото Олега Каргаполова

Прямой диалог с жителями Челябинской области помогает лучше узнать 
о самых важных вопросах и проблемах

Каждое обращение очень важное и обязательно будет 
держаться на контроле
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В  нначале третьей четверти в 
Еткульском районе после ка-

питального ремонта открылась на-
чальная школа. В открытии приняли 
участие спикер областного парламента 
владимир мякуш и председатель 
комитета Законодательного Собрания 
по информационной политике мари-
на Поддубная (оба – фракция «Еди-
ная Россия»).

В 2013 году здание школы было 
признано пришедшим в аварийное со-
стояние. Подготовив проектно-сметную 
документацию, районные власти обра-
тились к председателю Законодатель-
ного Собрания с просьбой оказать со-
действие в финансировании ремонта. 
Вскоре средства были направлены.

– Школа преобразилась. Здесь свет-
ло, тепло и очень уютно, – отметила 

Марина Поддубная. – Завершено и 
благоустройство центрального входа, 
и территории вокруг школы, уста-
новлено ограждение и малые архи-
тектурные формы. Весной начнутся 
работы по озеленению пришкольно-
го участка.

– Первый этап реконструкции за-
вершился, – прокомментировал Вла-
димир Мякуш. – Этот проект и ре-
формирование системы образования 
в других сельских территориях – все 
это примеры реализации инициатив 
и поручений, которые озвучил прези-
дент Владимир Путин. Уверен, что рай-
онные власти выполнят амбициозную 
задачу и сделают эту школу одной из 
лучших в области. Для этого необходи-
мо завершить реконструкцию здания. 
Мы готовы помогать и дальше.

после каникул – В ноВую школу
Многолетнее сотрудниче-

ство депутата Законода-
тельного Собрания лены ко-
лесниковой (фракция «Единая 
Россия») и руководства магни-
тогорской городской больницы 
№ 2 приносит плоды. Медицин-
ское оборудование, приобре-
тенное при поддержке парла-
ментария, буквально стоит на 
страже человеческой жизни.

Недавно при поддержке 
Лены Колесниковой отделе-
ние реанимации пополнилось 
аппаратом экспертного класса 
для искусственной вентиляции 
легких. В ближайших планах 

– оказание помощи в закупке 
необходимого больнице гастро-
скопа.

– Нет ничего более ценного, 
чем человеческая жизнь, – от-
мечает депутат. – Хочу поблаго-
дарить наши докторов, которые 
совершают чудеса своими руками, 
опытом и знаниями. Поэтому обо-
рудование – да, важно, но жела-
ние работать – это дорогого стоит. 
Думаю, что и пациенты, которые 
были здесь, уходят отсюда с бла-
годарностью.

После обхода Лена Колесни-
кова встретилась с коллективом 
больницы, заверив, что помощь 
больнице будет оказываться и 
впредь.

Депутат Законодательного Собрания 
татьяна завгородняя (фракция 

«Единая Россия») в марте побывала с ра-
бочим визитом в Варненском районе.

Парламентарий встретилась с гла-
вой района и председателем местно-
го Собрания депутатов. Разговор шел 
о выполнении наказов от населения. 
Однако основной целью визита стал 
прием жителей района в депутатском 
центре партии «Единая Россия». К де-
путату поступил ряд обращений от вар-
ненцев, каждое из которых не осталось 
без ответа.

– Вопросы взяты на контроль, и это 
значит, что каждый получит ответ в 
установленные сроки, – прокоммен-
тировала Татьяна Завгородняя. – Не-
обходимо разобраться, чем мы можем 
конкретно помочь жителям.

Татьяна Завгородняя также вы-
ступила с приветственным словом 
на пленуме Совета ветеранов, после 
чего посетила село Александровка, где 
встретилась с местными жителями, по-
здравив во время концерта, посвящен-
ного предстоящему празднику, присут-
ствующих женщин.

Вопросы ВарненцеВ на контроле

помощь больнице
работа деПутатов в округах

Парламентарий валерий филиппов 
(фракция «Единая Россия») встретил-

ся с работниками предприятий Еманжелин-
ского района. В живом диалоге с трудовыми 
коллективами депутат услышал о пробле-
мах, волнующих людей, ответил на интере-
сующие вопросы, которые касались меди-
цинского обслуживания, состояния дорог и 
тротуаров, освещения, строительства жилья, 
создания новых предприятий в районе.

Отметим, встреча с жителями Еманже-
линского района у Валерия Филиппова в 
этом году не первая. Ранее он уже встре-
чался с работниками культуры района и 
руководителями бюджетных организаций и 
учреждений.

что Волнует еманжелинцеВ?

В конце февраля депутат Законодательного Собрания 
вячеслав евстигнеев (фракция «Единая Россия») 

провел встречу с работниками библиотек Магнитогорска.
За минувший год 

библиотечная система 
реализовала массу 
полезных и увлека-
тельных проектов. 
В их числе – проект 
«Школа публичной 
политики», центр ви-
зуальной культуры 
«Век», литературно-
поэтический клуб «Ме-
таморфозы» и многое 
другое. В свою оче-
редь, на встрече пар-
ламентарий рассказал 
о партийном проекте 
«Культура малой Ро-
дины», который он ку-
рирует в Челябинской 

области. Бесценным подарком фонду библиотеки стал ред-
кий экземпляр книги «Они победили», в которой собраны 
истории женщин – участниц Второй мировой войны.

– Ваша работа очень деликатна, вы с самых юных лет 
закладываете любовь к книге, которую затем люди несут 
всю свою жизнь и передают следующим поколениям, – 
отметил Вячеслав Евстигнеев, обращаясь к сотрудникам 
библиотек.

библиотекам магнитогорска
В Троицке в рамках со-

циального проекта «Мы 
– граждане России!» депутата 
Законодательного Собрания 
андрея самсонова (фракция 
«Единая Россия») прошло ме-
роприятие, посвященное Году 
волонтера в Российской Феде-
рации. Встречались команда 
воспитанников центра помощи 
детям «Новое поколение» и 
команда «Дружба» обществен-
ной организации инвалидов. В 
свою очередь, местные волон-

теры рассказали собравшимся о 
деятельности своего движения, 
представили видеоролик и пред-
ложили принять участие в акции 
«Копилка добрых дел», в честь 
275-летия родного города.

Подводя итоги, независимое 
жюри распределило призовые 
места среди команд.

От имени депутатов Законо-
дательного Собрания Челябин-
ской области командам вручили 
кубки, медали, дипломы и при-
зы. В завершение все участники 
мероприятия объединились для 
флешмоба.

гоДу Волонтера посВящается

Парламентарий сергей буяков 
(фракция ЛДПР) в конце февраля 

встретился с членами садоводческого то-
варищества в Калининском районе города 
Челябинска. Разговор с садоводами шел 
о проблемах электрификации и газифика-
ции СНТ, об инфраструктуре, о тарифах и 
налогах. Не обошли стороной и тему обще-
ственного порядка.

– В каждом СНТ есть своя охрана, но ни-
какой штат охраны не сможет решить всех 
проблем. Нужна зачастую помощь полиции, 

– прокомментировал Сергей Буяков. – Веро-
ятно, патрульно-постовая служба могла бы 
пересмотреть маршруты патрулирования 
с заходом или заездом в СНТ, которые рас-
положены в черте города. Ведь СНТ, даже 
если оно расположено в центре мегаполиса, 
по своим функциям является полноценным 
сельским поселением со всеми вытекающи-
ми потребностями.

По просьбе садоводов депутат откроет 
в здании правления садоводческого това-
рищества свою общественную приемную, 
где раз в месяц будет проводить прием 
граждан.

приемная В саДах

Подготовил Александр Патритеев. Фото предоставлены пресс-службой Законодательного Собрания 
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Ц
веты, подарки, вспышки фотока-
мер, слова поздравления и добрые 
пожелания. На торжественный при-

ем к председателю Законодательного Собра-
ния Челябинской области Владимиру Мякушу 
(фракция «Единая Россия») было приглашено 
60 представительниц средств массовой инфор-
мации со всех уголков Южного Урала.

– Мне выпала огромная честь от имени 
мужской половины областного парламента по-
здравить вас, представительниц интересной, но 
очень сложной профессии, – заметил Владимир 
Мякуш, приветствуя виновниц торжества. – На 
ваших плечах – огромная нагрузка и ответ-
ственность за состояние информационной ра-
боты в Челябинской области. Вы – настоящие 
профессионалы своего дела, которые объектив-
но доносят до населения информацию обо всем, 
что происходит в области, о принимаемых нами 
законах, о проводимых мероприятиях. Вы – 
прекрасная половина представительниц чет-
вертой власти – помогаете нам в решении важ-
ных политических и социально-экономических 
задач. У журналистики Челябинской области 

женское лицо, ведь 2/3 средств массовой ин-
формации региона возглавляют именно жен-
щины, на ваших плечах – ответственность за 
работу многих муниципальных периодических 
изданий, городских каналов. Сегодня сложно 
представить деятельность Законодательного 
Собрания Челябинской области без нашей с 
вами совместной работы. А потому мне осо-
бенно приятно поздравить вас с наступающим 
праздником весны и женской красоты. Огром-
ное вам спасибо за ваш нелегкий труд, желаю, 
чтобы вас всегда окружали любящие мужчины, 
а ваша жизнь была полна мужской заботой и 
вниманием. Помните, все, что мы, мужчины, 
делаем в этой жизни, мы делаем ради вас 
и для вас. Вы вдохновляете нас на поступки 
своей красотой, нежностью. Пока вы рядом, мы 
полны оптимизма. У нас, мужчин, всегда много 
планов, но без вас, без вашей женской под-
держки мы ничего не сможем сделать.

К добрым словам руководителя областного 
парламента присоединились председатель ко-

митета по строительной политике и жилищно-
коммунальному хозяйству Олег Голиков (фрак-
ция «Единая Россия») и заместитель председа-
теля комитета по информационной политике 
областного парламента Константин Толкачев 
(фракция «Единая Россия»). 

Особые слова поздравления в этот день про-
звучали в адрес депутата, председателя ко-
митета по информационной политике Марины 
Поддубной (фракция «Единая Россия»), которая 
отвечает за развитие информационных про-
цессов в регионе. При ее непосредственной 
поддержке в области реализуются уникальные 
проекты, на заседаниях комитета регулярно об-
суждаются вопросы развития средств массовой 
информации.

Свои творческие сюрпризы представитель-
ницам южноуральской журналистики препод-
несли и известные артисты Челябинской филар-
монии и театра драмы имени Наума Орлова.

Ирина Яббарова.
Фото Людмилы Потаповой

прекрасная полоВина 
южноуральской журналистики 
гораздо приВычнее себя ощущает 
с микрофоном
и диктофоном В руках, будь 
то Важное интерВью 
или делоВое мероприятие. однако 
В канун праздноВания 
международного женского дня 
депутаты законодательного 
собрания челябинской области 
подготоВили настоящий праздник 
для предстаВительниЦ средстВ 
массоВой информаЦии, организоВаВ 
для них торжестВенный прием, 
где именно журналистки были 
В Центре Внимания.

«у журналистики южного урала 
женское лицо»

Ирина Яббарова, газета 
«Парламентская неделя»

Для представительниц средств массовой информации депутаты Законодательного 
Собрания Челябинской области подготовили настоящий праздник
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